



# 江東民商ニュース NO.20

江東民主商工会 住所:江東区大島2-26-15 電話3685-9481 FAX3636-4465 2015年8月3日(月)

## 「平和でこそ商売繁盛」の思い込め

### 戦争法案ぶっ潰せ江東行動 大集会(7月18日) に参加しました 1,000人パレード(7月25日)

#### ○江東行動大集会

7月18日(土)13:30より江東区文化センター・レクホールで、戦争法案ぶっ潰せ江東行動実行委員会が主催する「戦争法案ぶっ潰せ江東行動大集会」に江東民商から15人が参加しました。全体では400人が参加し、開会の挨拶の後、「アベ政治を許さない」のプラカードを一斉に掲げました。

行動の呼びかけ人でもある、元日本弁護士連合会会長の宇都宮健二さんの講演や、青年達によるコント「戦争法案ぶっ潰せ報道ステーション」等、様々な催しが行われました。

また、堀喜美代さんによる「沖縄の証言—もうひとつの戦争」の独唱では、涙を流しながら耳を傾ける参加者の姿もありました。

最後は、参加者全員で「はばたけ憲法」を合唱し、共同の力で平和憲法9条を守り抜くことを確認し閉会となりました。



堀 喜美江さん



#### ○1,000人パレード

7月25日(土)、17時より猿江公園で行われた「戦争法案ぶっ潰せ1,000人パレード」に江東民商から35人が参加しました。

パレード出発前の集会では、怒りの1分間発言(リレートーク)が行われ、多くの方が「戦争法案は絶対廃案に」、「安倍政権は即刻退陣を」とスピーチしました。

パレードは亀戸コースと東陽町コースに別れ、全体では1,000人以上が参加し大規模なパレードになりました。

江東民商もオリジナルのプラカードを作成し、それぞれが手に掲げながらパレードを盛り上げました。

今回のパレードは、沿道の人々やバスの乗客からも応援があり、戦争法案阻止の運動が広がっていることが感じられました。

江東民商は戦争法案廃案に向け、これからも全力を尽くします。

### ★事務局からのお知らせ★

8月3日(月)・4日(火)は群馬県で行われる全都事務局員交流会に出席するため事務局員3人が不在となります。

ご迷惑をお掛けしますが、江東民商の一層の発展のため、事務局一同しっかりと勉強して参りますのでご協力お願いいたします。

※両日とも加納龍雄氏は事務所におります。



### 江東民主商工会 夏休みの御案内



8月12日(水)～16(日)は事務所の夏休みです。  
17日(月)から業務を再開いたしますので、よろしくお願いいたします。

### 原水爆禁止世界大会

#### 代表派遣募金のお願い

～核兵器のない平和な世界の実現を～

毎年、広島と長崎で開催されている原水爆禁止世界大会ですが、今年は江東民商の代表として、赤羽目事務局次長が長崎大会へ参加します。

8/7日～9日の3日間、大いに学び、他団体と共同の力を強め、皆様の核兵器廃絶の思いをしっかりと伝えて来ます。

代表派遣募金への御協力、よろしくお願いいたします。